El Sol de Illéxico

12-11-24



García Harfuch presenta a Jucopo proyecto de reforma constitucional en seguridad

El Secretario de Seguridad Ciudadana federal, Omar García Harfuch, llegó a la Cámara de Diputados para reunirse con integrantes de la Junta de Coordinación Política a quienes presentará su proyecto de reforma a la Constitución en materia de seguridad.

En el estacionamiento el funcionario federal fue recibido por el presidente de la Jucopo, el morenista Ricardo Monreal, quien de inmediato evitó que los medios de comunicación abordaron al secretario y lo llevó al lugar de la reunión.

El senador morenista y presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales del Senado, Óscar Cantón Zetina, anunció que el secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, asistirá este martes a la Cámara Alta para detallar la iniciativa de reforma constitucional al artículo 21, en materia de seguridad, que la presidenta Claudia Sheinbaum envió al Senado.



En declaraciones previas a la discusión de la reforma, Cantón confirmó la visita de García Harfuch.

"Sí, está por confirmarse, pero es casi seguro que mañana (martes) se reunirá con senadores de algunas comisiones. Estamos viendo la forma de que pueda explicar en detalle los alcances de esta iniciativa presidencial", señaló el senador.

Respecto a la propuesta, Cantón explicó que la reforma constitucional tiene como objetivo fortalecer la coordinación de la Estrategia de Seguridad Nacional y los poderes locales.

"El combate a la delincuencia es una prioridad del gobierno de la Cuarta Transformación. Lo que buscamos es que el mando sea siempre civil. Por eso, la Secretaría de Seguridad Pública coordinará estos esfuerzos, junto con las Fuerzas Armadas, el Ejército, la Marina Armada y la Guardia Nacional", afirmó.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



12-11-24

LEGISLATIVO



Bancada de Morena se reunirá para allanar voto unificado de la nueva titular de la CNDH

En cuanto a la elección del nuevo titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Cantón Zetina señaló que, debido a las diferencias internas dentro de la bancada de Morena, se llevará a cabo una reunión previa a la votación para alcanzar un consenso sobre el candidato o candidata.

Al ser preguntado si ya había un nombre definido, el senador indicó: "No, aún no hemos definido a quién respaldaremos como grupo parlamentario. La decisión está abierta, pero tendremos una reunión antes de la votación para llegar a un acuerdo".

Es importante recordar que la bancada de Morena está dividida en este tema, ya que un sector se opone a la reelección de Rosario Piedra y apoya a Nashieli Ramírez Hernández, actual presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México.

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/garcia-harfuch-presenta-a-jucopo-proyecto-de-reforma-constitucional-en-seguridad-12855401.html